



SG ITZEHOE OELIXDORF

Liebe Fußballerinnen und Fußballer, liebe Eltern,

die ersten Wochen Lockdown sind nun vorbei.

Wir als Fußballer hoffen natürlich, dass der Ball Anfang Dezember wieder rollen darf und wir dann ohne weitere Unterbrechung trainieren können. Darauf freuen wir uns alle! Bereits nach dem ersten Lockdown im Frühjahr war unsere SG als erste wieder auf dem Platz. Das ist auch jetzt unser Ziel.

Folgende Änderungen wird es im Winter auf jeden Fall geben:
Um die Ansteckungsgefahr zu minimieren, werden alle Mannschaften (Ausnahme G-Jugend), wenn es die Platzverhältnisse erlauben, solange wie möglich draußen trainieren. Ein Training in der Halle ist daher nicht vorgesehen. Da keine Hallenturniere im Winter stattfinden, müssen wir uns darauf auch nicht gesondert vorbereiten.

Unser Trainerteam ist weiterhin auch in dieser passiven Zeit für Euch da! Einige versuchen schon, Euch mit „Alternativangeboten“ in Bewegung zu halten. Weitere Pläne/Angebote zum „Training zu Hause“ findet ihr demnächst auf unserer Homepage www.fussball-itzehoe.de. Schaut doch einfach regelmäßig dort vorbei!

Aufgrund vieler Nachfragen wollen wir zukünftig Bekleidung unserer SG online anbieten. Ein Fanartikelshop auf unserer Homepage ist in Arbeit, vielleicht ist etwas für Euch dabei bzw. findet Ihr ein Weihnachtsgeschenk!

Bis dahin – bleibt alle gesund und zuversichtlich.

Für Fragen und Anregungen stehen wir alle gern zur Verfügung.

Herzlichen Grüße im Namen des gesamten Fußballteams

Bernd Krohn
Abteilungsleiter Fußball
krohn@sport-club-itzehoe.de

Oliver Werner
Fußball-Jugendobmann
oliver.werner@sci-oelixdorf.de

You are not alone - Wir kümmern uns um Euch

